

COMUNIDAD DE LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL

El día de hoy, el Gobierno de México anunció diversas medidas complementarias para hacer frente a la contingencia provocada por el SARS-CoV2 (Covid-19) en nuestro país. Por ejemplo, la Jornada Nacional de Sana Distancia se prolonga hasta el 30 de mayo para iniciar, paulatinamente y con la aprobación de las autoridades sanitarias, actividades en el mes de junio. En algunos municipios, donde la incidencia sea menor y con la autorización correspondiente, se reincorporarán a partir del 17 de mayo.

La Universidad Pedagógica Nacional ha continuado, a través de diversas estrategias, con sus actividades docentes, de investigación y difusión del conocimiento. Es así que pusimos en marcha un Plan de Continuidad Académica para atender a las y los estudiantes en todas las entidades federativas a través de plataformas electrónicas y recursos tecnológicos. Hemos abierto el Catálogo Nacional UPN con 128 mil títulos, 33 mil tesis electrónicas, más de 200 recursos de información con acceso libres gestionados por la Universidad y un mil 181 títulos en el Repositorio UPN.

Hasta el momento capacitamos a 13 mil 162 docentes de nuestro país de educación preescolar, primaria, secundaria y media superior, a través de cursos autogestivos sobre gestión escolar, desarrollo de habilidades tecnológicas, enseñanza y evaluación, así como equidad de género y prevención de la violencia en las escuelas. Asimismo, académicas y académicos de nuestra Universidad colaboran con otras Instituciones de Educación Superior para fortalecer la formación a distancia que habrá de impulsarse en nuestro país para todos los niveles educativos en las próximas semanas.

Agradezco a toda la comunidad UPN del país su colaboración y las muestras de la fortaleza Universitaria que nos caracteriza. A las y los estudiantes que refrendan su compromiso con su educación día con día, a nuestras académicas y académicos que atienden, por todos los medios posibles, su deber docente. Al personal administrativo por su respaldo.

A las y los estudiantes, así como a todas las personas que desean incorporarse a nuestra Universidad, les solicitamos estén pendientes de los avisos publicados a través de nuestras redes sociales oficiales y en la página upn.mx, donde comunicaremos oportunamente información sobre el calendario escolar y los procesos de admisión a nuestros diferentes programas educativos.

Los tiempos por venir serán complejos, pero en la medida en la que cada quien atienda las indicaciones de salud y seguridad lograremos enfrentar de la mejor manera esta coyuntura. Es momento de quedarse en casa y apoyar, desde nuestros hogares, a la educación en México. A la UPN la hacemos todas y todos.

EDUCAR PARA TRANSFORMAR

Rosa María Torres Hernández
Rectora



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



@UPN.MX



@UPN_MX